

La section de Plouguin s'est réunie en assemblée générale en présence de 12 adhérents sur les 22 inscrits (19 retraités, 2 veuves et 1 sympathisant).

Le président, Philippe Fernandez, a présenté le rapport moral, le compte rendu des activités et des finances. Après quoi, il a détaillé les principaux sujets présentés à la dernière conférence des présidents de la section Nord Finistère : maladies professionnelles (amiante), pouvoir d'achat, suppression des chèques vacances pour les retraités.

Pour clore la séance, le président a sollicité les adhérents présents, leur demandant des volontaires pour étoffer le bureau. « Les membres actuels seraient ravis d'accueillir un trésorier, un secrétaire, un porte-drapeau suppléant. Chacun peut y trouver une place, toute aide étant la bienvenue », souligne-t-il.

*(source : Le Télégramme et aom29N)*

